
Siracusa. Campus Zuimama , i
carabinieri  acquisiscono  le
"carte" dell'affidamento
Non sembra essersi fermata alle polemiche in ambito politico
la vicenda relativa all’affidamento del servizio di campus
estivo  destinato  a  ragazzi  svantaggiati  dal  Comune
all’associazione “Zuimama”. il caso è stato sollevato alla
fine dello scorso luglio dalla consigliera comunale Simona
Princiotta, convinta che si sia trattato di un servizio mal
gestito  e  privo  dei  requisiti  necessari,  nonostante
destinatario  di  contributi  da  parte  di  palazzo  Vermexio.
Accuse  a  cui  i  responsabili  dell’associazione  hanno
puntualmente replicato. Questa mattina i carabinieri avrebbero
acquisito,  nella  sede  dell’assessorato  alle  Politiche
scolastiche, dei documenti legati proprio all’affidamento del
servizio all’associazione di via Salvo Randone. Le indagini
sarebbero sono coordinate dalla Procura della Repubblica.

Siracusa.  Aumento  Tasi,
Sullo:  "Scelta  dolorosa  ma
necessaria"
“In  politica  ci  sono  momenti  in  cui  bisogna  assumersi  la
responsabilità di scelte dolorose per perseguire l’interesse
generale”. E’ così che il presidente del consiglio comunale,
Leone Sullo spiega il voto del consiglio comunale, che la
scorsa  notte  ha  approvato  l’aumento  dell’aliquota  Tasi,
portandola dal 2,3 al 2,7 per mille anziché al 3 per mille
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come  inizialmente  previsto.  “Una  decisione  che  può  non
piacere- prosegue Sullo- Accanto a questa va però evidenziata
la riduzione dell’Imu sui fabbricati commerciali e gli studi
professionali,  che  dà  un  po’  di  ossigeno  all’economia”.
L’aumento della Tasi rappresenta, secondo il presidente del
consiglio  comunale,  “quasi  un  atto  dovuto,  visti  i  tagli
subiti  da  Stato  e  Regione.  Il  gettito  di  questo  tributo-
argomenta Sullo- andrà a coprire la spesa per una serie di
servizi,  principalmente  rivolti  alle  fasce  deboli,  che
altrimenti sarebbero stati tagliati”. A queste considerazioni
il presidente dell’assise cittadina fa seguire, tuttavia, una
sollecitazione,  indirizzata  all’amministrazione  comunale  e
alla maggioranza, da cui si aspetta, che siano consequenziali,
con  il  passaggio  in  aula  del  Bilancio  di  previsione  e
l’auspicio  di  un  dibattito  sereno,  così  da  rispettare  la
scadenza del 30 settembre”.

Siracusa.  Anniversario
Lacrimazione,  ultimo  giorno
di festeggiamenti
Il 62esimo anniversario della lacrimazione della Madonna a
Siracusa  ma  anche  il  60esimo  anniversario  dell’ordinazione
sacerdotale  di  monsignor  Giuseppe  Costanzo,  arcivescovo
emerito. Per celebrare la duplice ricorrenza la celebrazione
eucaristica delle 19,00, nell’ultimo giorno di festeggiamenti,
sarà presieduta dal cardinale Lorenzo Baldisseri, segretario
generale del Sinodo dei Vescovi.Al termine monsignor Salvatore
Pappalardo  affiderà  l’Arcidiocesi  al  Cuore  Immacolato  e
Addolorato di Maria. La celebrazione sarà trasmessa in diretta
sull’emittente TelePace (canale 515). Ieri a Siracusa mons.
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Vito Angiuli, vescovo di Ugento-Santa Maria di Leuca. “E’
all’interno  di  questa  particolare  emergenza  culturale  -ha
detto- che dobbiamo rileggere il segno delle lacrime della
Madonna. Esse svelano il senso più profondo dell’essere umano
(aspetto antropologico) sulla base
del suo ineliminabile riferimento a Cristo e a Dio (aspetto
cristologico e teologico). Il miracolo di Siracusa evidenzia
che  il  pianto  della  Madonna  contiene  un  messaggio  di
consolazione e di speranza. Le lacrime della Vergine sono un
“collirio” per la memoria e un “effluvio”di speranza”. Sempre
ieri, in serata, sul sagrato del Santuario, veglia dal titolo
«Lacrime del creato» in preparazione alla decima Giornata per
la custodia del creato (1 settembre) in collaborazione con
l’equipe Nuovi Stili di Vita dell’Arcidiocesi.

Noto. Fiere di San Corrado e
viale Lido: raffica di multe
agli ambulanti irregolari
Decine  di  multe  per  infrazioni  al  Codice  della  Strada  e
verbali di contestazione ai danni di ambulanti. Sono fioccati
nei giorni scorsi, in occasione della fiera di San Corrado. Un
servizio  condotto  dalla  polizia  annonaria,  con  la
collaborazione  di  unità  esterne  del  comando  di  Siracusa.
Sanzionati i commercianti che occupavano abusivamente l’area
della Villa Comunale. Nell’ambito dello stesso servizio di
controllo annonario, un uomo, senegalese, a cui i poliziotti
municipali  avevano  chiesto  di  fornire  i  propri  dati  per
identificarlo,  ha  fornito  il  documento  di  un  altro
connazionale. Un espediente che non ha funzionato, tanto che
il magistrato di turno ha disposto per l’uomo la denuncia per
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sostituzione di persona. Ieri, invece, controlli serrati per
gli uomini ai comandi di Rino Tona, nella zona della fiera del
viale Lido. Controllati oltre 100 esercenti, in buona parte
risultati in regola con il pagamento della Tosap.

Siracusa. Nuova Villa Rizzo:
"Restituire  la  clinica  ai
proprietari per non chiudere"
Nessun passo avanti nella vicenda che riguarda il destino
della  Nuova  Villa  Rizzo.  A  oltre  due  settimane  dal  “no”
imposto dal Dipartimento regionale per le Attività sanitarie,
con una nota a firma del dirigente generale, Ignazio Tozzo, la
società  e  gli  organi  fallimentari  rimangono  in  attesa  di
ulteriori  sviluppi,  con  la  “Spada  di  Damocle”della  revoca
dell’accreditamento istituzionale, che potrebbe comportare la
chiusura della struttura sanitaria. A farlo presente, ancora
una volta, è l’amministratore unico della clinica, Gian Luigi
Rizzo,  che  sollecita  una  “celere  decisione  da  parte  del
Tribunale Fallimentare di Siracusa in merito alla richiesta di
restituzione  della  casa  di  cura  da  parte  della  società
proprietaria,Clinica Villa Rizzo s.rl, al fine di scongiurare-
prosegue Rizzo- il grave pericolo di revoca e consentire la
prosecuzione delle attività in essere, con la salvaguardia dei
posti  di  lavoro  e  la  tutela  dell’offerta  sanitaria  sul
territorio”.
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Siracusa.  Addizionale  Irpef,
Sorbello:  "Non  applicare  lo
0,80 per tutti"
Il  consiglio  comunale  si  appresta  ad  approvare  l’aliquota
dell’addizionale Irpef. La proposta sarebbe quella di  far
pagare  lo  0,80  per  cento.  Motivo  di  critiche  da  parte
dell’opposizione. A puntare l’indice contro l’amministrazione
Garozzo e la maggioranza che la sostiene è il consigliere
comunale Salvo Sorbello. “Alla luce della gravissima crisi e
della necessità di venire incontro alle famiglie che hanno
grandi  difficoltà  a  riuscire  a  far  quadrare  il  bilancio
mensile- tuona l’esponente di minoranza- è indispensabile fare
in modo che le fasce di reddito più basse paghino di meno. E
ciò non solo per un evidente criterio di equità, ma anche per
consentire ai nuclei familiari che fruiscono di redditi molto
bassi di poter evitare di precipitare nella vera e propria
povertà”.  La  proposta  è  di  esentare  dal  pagamento
dell’addizionale chi ha un reddito inferiore ai 12 mila euro
l’anno.  “Per  i  redditi  superiori,  invece-  prosegue  l’ex
assessore alle Attività produttive- si potrebbero stabilire
percentuali variabili dallo 0,4 per cento, fino ai 15 mila
euro, allo 0,8 per cento se si superano i 75 mila euro”. Un
modo,  a  suo  dire,  per  agevolare  anche  l’incremento  dei
consumi.

Siracusa. Fontane Bianche, la
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gestione  del  parcheggio  nel
mirino  della  quarta
commissione
Sopralluogo  della  quarta  commissione  consiliare,  ieri,
nell’area a verde, gestita dalla la onlus “Monsignor Salvatore
Giardina” per le manifestazioni di quest’estate e che ospita
al suo interno il parcheggio di viale dei Lidi, a Fontane
Bianche.  Nei  giorni  scorsi  sono  arrivate  al  Comune
segnalazioni circa presunte criticità all’interno dell’area, a
partire dalla mancanza di un punto d’acqua per la cura del
verde  e  di  danni  conseguenti  ad  atti  vandalici.  L’area
sarebbe,  inoltre,  utilizzata  quasi  esclusivamente  come
parcheggio, senza l’organizzazione delle previste attività di
intrattenimento, a cui l’avviso pubblico faceva espressamente
riferimento. Il vice presidente, Antonio Trimarchi sollecita
una gestione migliore degli spazi, con la possibilità, per il
Comune,  di  ricavare  introiti  dalla  gestione  diretta  del
parcheggio.  L’assessore  comunale  al  Bilancio,  Gianluca
Scrofani  ne  discuterà  lunedì  con  i  componenti  della
commissione,  nel  corso  di  un’audizione  appositamente
programmata,  in  vista  della  prossima  stagione.

Pachino.  Festa  dell'Assunta
senza  fuochi  d'artificio:
fondi  destinati  alle
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celebrazioni
Niente fuochi pirotecnici per la festa dell’Assunta. Le somme
saranno  utilizzate  per  garantire  le  celebrazioni  in  onore
della Patrona. Un evento che rischiava di essere cancellato La
decisione è del sindaco, Roberto Bruno. . «A fronte di una
delicata situazione economica e finanziaria dell’ente – spiega
il  primo  cittadino–  la  mia  amministrazione  ha  deciso  di
“salvare”, con i pochi fondi che stiamo riuscendo a reperire,
una  festa  che  rappresenta,  oltreché  il  forte  legame  dei
pachinesi con la Madonna Assunta”. Bruno annuncia un programma
“minimal”, con spettacoli estivi, nella maggior parte dei casi
a titolo gratuito o con la compartecipazione di privati. Si
farà a meno dei giochi pirotecnici, dunque, sia il 15 agosto,
sia il 1 agosto a Marzamemi. “Voglio sottolineare- aggiunge il
sindaco di Pachino-  che gli enti pubblici non hanno più le
disponibilità  finanziarie  degli  scorsi  anni.  Per
l’organizzazione dell’estate 2013, la passata amministrazione
ha  speso   400  mila  euro  realizzando  meno,  in  termini  di
quantità e qualità, di quanto abbiamo fatto noi nel 2014 con
appena 70 mila euro”.

Siracusa.  Conto  consuntivo,
Sorbello:  "Inspiegabile
ritardo"
Il Conto consuntivo dello scorso anno non approda ancora in
consiglio comunale. “Un ritardo incredibile e inspiegabile-
commenta il consigliere comunale Salvo Sorbello, critico nei
confronti del Comune. Ad un motivo di soddisfazione, legato
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all’impossibilità  di  approvare,  questa  sera,  in  consiglio
comunale,  l’aumento  dell’aliquota  Tasi,  l’esponente  di
minoranza aggiunge, dunque, un motivo di preoccupazione, che
anticipa i contenuti della nuova battaglia che l’opposizione
intende intestarsi a palazzo Vermeixo. A proposito della tassa
sui servizi indivisibili, invece, Sorbello non ha dubbi. “Solo
la proroga chiesta all’ultimo momento dai Comuni italiani-
spiega l’ex assessore-  e accolta solo per la Regione Sicilia
potrebbe  consentire  in  futuro  alla  maggioranza  di  poter
mettere le mani nelle tasche dei cittadini, aumentando di
quasi  il  30  per  cento  la  Tasi”.   Sorbello  accusa  la
maggioranza  di  “errori  marchiani”  ,  mentre  ritiene  che
l’amministrazione Garozzo sia “abile quando deve spendere”.

Siracusa. Nasce il movimento
"Evoluzione  Civica":  Marco
Contarini il presidente
Il dirigente di Emodinamica dell’ospedale “Umberto I” alla
guida di un nuovo movimento civico. Si chiama “Evoluzione
Civica” e sarà presentato ufficialmente domani mattina, alle
10,30,  nei  saloni  del  Parco  delle  Fontane  di  viale  Scala
Greca. Vice presidente è Pier Francesco Rizza, mentre Gaetano
Penna ne è segretario. La presentazione del movimento sarà
l’occasione  per  presentare  anche  il  manifesto  politico,
“Progetto  Comune”,  tra  “Evoluzione  Politica”  e  il  vice
presidente  regionale  di  Forza  Italia,  Edy  Bandiera,  che
prenderà parte all’incontro. Il gruppo, secondo indiscrezioni,
vorrebbe avviare un percorso, nel territorio,anche in vista di
possibili cambiamenti degli scenari politici nazionali e di
eventuali  ripercussioni  sulle  vicende  amministrative  del
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capoluogo, e non solo.


